



Volker Mayer-Lay

Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordneter des Wahlkreises Bodensee

Abgeordnetenbüro

Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Tel: (0 30) 227 – 74 123
Fax: (0 30) 227 – 76 478
Volker.mayer-lay@bundestag.de

PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 19. Oktober 2022

Volker Mayer-Lay: Austausch Deutsch-Schweizerischer Politik

Die Fraktion „Die Mitte/EVP“ des Schweizer Kantonsrates Thurgau hat auf der deutschen Bodenseeseite, nämlich in Meersburg und Umgebung, ihre Fraktionstagung abgehalten. Die Schweizer EVP sieht sich als eidgenössische Schwesterpartei der Deutschen CDU. Bei der Tagung kam auch der Austausch der rund 30-köpfigen Delegation mit deutschen Politikern nicht zu kurz. Der Bundestagsabgeordnete des Wahlkreis Bodensee Volker Mayer-Lay, sowie Jean-Christophe Thieke, CDU-Gemeinderat in Uhldingen-Mühlhofen, tauschten sich mit den Schweizer Kolleginnen und Kollegen über europäische, aber auch regionale Themen aus.

Ein Schwerpunkt war dabei der öffentliche Personennahverkehr um und auf dem Bodensee. Mayer-Lay betonte, dass sich insbesondere bei der Bahn beide Seiten mehr Zusammenarbeit bis hin zu einem gemeinsamen gut getakteten Netz um den Bodensee wünschten. Besonders hervorzuheben ist dabei die Bodenseegürtelbahn. Diese ist bisher in den allermeisten Bereichen einspurig und nicht elektrifiziert. „Hier gibt es massiven Nachholbedarf, da allein schon aus diesen Gründen ein "Rundverkehr" um den Bodensee nur schwer möglich ist“, fasst Mayer-Lay zusammen.

Der Bundestagsabgeordnete dankt den Schweizer Kolleginnen und Kollegen für den Besuch am Bodensee und die gute Zusammenarbeit. „Der grenzüberschreitende Austausch ist für die Verantwortungsträger beider Parteien gerade in den aktuellen Zeiten größter Herausforderungen wichtiger denn je“, schließt Mayer-Lay.